

## Unser Leitgedanke

Unser Leitgedanke für die Begründung unseres pädagogischen Ansatzes, die Zielsetzung und die Umsetzungsformen unserer praktischen Arbeit lautet:

**So wie du bist, bist du einzigartig.  
In dieser Einzigartigkeit wirst du von uns angenommen und geliebt.**

Er orientiert sich an dem biblischen Gebot:

**"Liebe deinen Nächsten wie dich selbst"** (Markus-Evangelium, Kapitel 12, 31)

Aus dem Selbstverständnis der christlichen Nächstenliebe begegnen wir jedem Kind und seiner Familie unvoreingenommen, achtsam, wertschätzend und auf Augenhöhe, unabhängig von Nationalität, Religionszugehörigkeit oder gesellschaftlichem Status.

## Unsere Leitsätze

### Kinder

Das Kind in seiner Entwicklung stellen wir in den Mittelpunkt unserer pädagogischen Arbeit. Es wird als einzigartige Persönlichkeit angenommen, in seinen Befindlichkeiten wahrgenommen, ernst genommen und akzeptiert. Im täglichen Miteinander spüren die Kinder Vertrauen und Geborgenheit. In einem vielfältigen Erfahrungsfeld, in dem das Kind selbstständig lernen und die Welt Schritt für Schritt entdecken kann, werden alle Sinne gefördert.

### Eltern

Die Eltern sind für uns wesentliche Kooperations- und wichtige Erziehungspartner auf Augenhöhe. Als familienergänzende Einrichtung bieten wir den Eltern Entlastung und Unterstützung durch die zuverlässige und professionelle Betreuung ihrer Kinder. Mit unserem umfassenden Erziehungs-, Bildungs-, und Betreuungsangebot ergänzen wir die Erziehung in der Familie und erleichtern die Vereinbarkeit dieser mit dem Berufsleben. Anliegen, Bedürfnisse und Nöte von Eltern und ihren Kindern nehmen wir im diakonischen Auftrag wahr, beziehen diese in unserer pädagogischen Arbeit mit ein und bieten Hilfe und Unterstützung an.

### Leben und Glauben

Das froh machende Evangelium Jesu Christi, welches aussagt, dass Gott uns über alles liebt und wir ihn Vater nennen dürfen, ist die Grundlage unseres christlichen Glaubens und Handelns. Für uns ist es wichtig, dass wir die Botschaft Jesu erfahrbar machen, indem wir allen Menschen mit bedingungsloser Wertschätzung gegenüberstehen, um so den Kindern die Möglichkeit zu geben, ihren eigenen Glauben zu finden und zu festigen. Durch die Verbindung von Leben und Glauben im gemeinsamen Miteinander und unserer vielfältigen religionspädagogischen Arbeit lernt jedes Kind Gott, wie er sich den Menschen offenbart hat, kennen, um so eine Beziehung zu Gott aufzubauen.